

Mit einer Hommage an Hollywood feierten die Böllianer der Klassenstufen 9 bis 12 ihren Schulball, den PROM 2020. Ein großes Tanzorchester, die passende festliche Dekoration und die Abendgarderobe ließen eine richtige Ball-Stimmung aufkommen.

Vielen Dank an die Klassenstufe 10 und die Klassenleiter der 10. Klassen für die durchdachte Organisation.

Das ganze Jahr fieberte man auf dieses Ereignis hin. Man traf Vorbereitungen, suchte nach dem richtigen Outfit und organisierte sich eine Begleitung. Doch nun ist es schon wieder vorbei:

Der Promball 2020.

Auch dieses Jahr haben sich Schüler*innen, Lehrer*innen und Ehemalige versammelt, um in uns Schule einen gemeinsamen Abend zu verbringen.

Es wurde getanzt und gelacht, posiert und gegessen, insgesamt ein gelungener Abend.

Doch nun, nachdem sich der Trubel gelegt hat, wird es dringend Zeit, denen zu danken, die uns diesen Ball finanziert haben. Die Rede ist von den zahlreichen Sponsoren, ohne die unser Event so toll gelaufen wäre. Dank Ihnen konnte ein wunderbarer Abend, mit oscarreifer Unterhaltung, eindrucksvoller Dekoration und appetitlichen Häppchen organisiert werden, welcher uns unvergessliche Erinnerungen bescherte.

Deshalb bedanken wir uns auf diesem Weg noch einmal recht herzlich bei allen Helfern und Unterstützern unseres Promballs.

Ihre Schülerinnen und Schüler der Klasse 10 des Heinrich-Böll-Gymnasiums